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Ci troviamo questa sera per chiudere la stagione sportiva 2022/2023; è diventato ormai un appuntamento 
importante che ci permette di ritrovarci tutti insieme a ripercorrere gli accadimenti della stagione, a 
riconoscerne i meriti, ad evidenziare le mancanze, ma soprattutto a festeggiare in compagnia ed in 
allegria. 

E’ stata finalmente una stagione NORMALE nella quale siamo riusciti a svolgere con regolarità tutte le 
attività programmate; questo, credetemi, è il PRIMO SUCCESSO di questa stagione dopo i due anni di 
incertezza e sofferenza legati alla pandemia. 

Dopo i camp estivi organizzati dagli amici dell’In Volley, uno a Bormio (dal 25/6 al 1/7) e gli altri al mare, 
a Marina di Ravenna, che hanno visto la partecipazione di numerosi tesserati USB, la stagione 22/23 è 
iniziata alla fine di luglio con l’organizzazione dei Tornei di beach volley, uno a Bormio e l’altro nel nuovo 
campo dell’Oratorio di Valfurva; è stata l’occasione per vedere all’opera i nostri piccoli, che si sono divertiti, 
ma anche per ammirare le performance di alcune giovani atlete di interesse nazionale, presenti nella 
magnifica terra per un periodo di ferie. 

A fine agosto, primi settembre i vari gruppi hanno iniziato la preparazione in vista dell’inizio dei vari 
campionati, ma c’è una data importante che non possiamo dimenticare: GIOVEDI’ 29 SETTEMBRE 2022, 
nel pieno rispetto di quello che era stato annunciato nel corso della festa di chiusura della scorsa stagione, 
è stata intitolata a Peppino Pedranzini la palestra dell’ITC; da tale data la suddetta palestra, che possiamo 
definire “la nostra casa” (dove si svolge la gran parte della ns. attività), è diventata “IL PALAZZETTO 
PEPPINO PEDRANZINI”. Ne siamo fieri ed orgogliosi e per questo rivolgiamo un enorme GRAZIE al 
dirigente scolastico BRUNO SPECHENHAUSER per la scelta fatta e per aver mantenuto la promessa. 

Ci sono altre novità che meritano di essere segnalate : 

 la partecipazione al campionato regionale di serie D; per la prima volta una squadra femminile, 
griffata USB, ha partecipato al campionato regionale di serie D, come progetto giovani. L’obiettivo 
della salvezza non è stato centrato, ma dobbiamo fare un grosso applauso alle ragazze e a tutto lo 
staff per aver rispettato l’impegno preso e per aver lottato fino alla fine, con forza ed entusiasmo, per 
cercare di raggiungere l’obiettivo.  



 l’incremento fra i ns. tesserati dei maschietti che hanno raggiunto un numero discreto; segnaliamo 
con piacere che, anche a livello provinciale, si intravede una certa ripresa del movimento maschile. 

 il ritorno della pallavolo nella scuola non più nella forma adottata nel periodo ante Covid, ma con 
un’organizzazione diretta della scuola stessa che ha operato attivamente in collaborazione con il 
responsabile del nostro settore tecnico, Mattia Castellazzi. 

 Il ritorno del circuito di minivolley con 4 concentramenti svoltisi nelle ultime quattro domeniche e che 
hanno coinvolto un grosso numero di partecipanti; la ns. società è sempre stata quella con il maggior 
numero di presenze (fino a 15 squadre).  

 la partecipazione ad alcuni tornei: il torneo misto organizzato dal CSI provinciale, i tornei promossi 
dalla PGS, il torneo di Cambiano organizzato dagli amici dell’In Volley, quello di Lecco e quello di 
Marina di Massa; tutte occasioni che favoriscono la crescita del gruppo e che permettono di 
conoscere e di confrontarsi con diverse realtà che perseguono le nostre stesse finalità. 

 l’organizzazione di ben tre finali territoriali: l’under 13 3 x 3 maschile, l’under 18 femminile e l’under 
14 femminile, oltre ad una quarta che si disputerà domenica 11/6 (Finale prima divisione maschile); 
questo a testimonianza dell’affidabilità e della garanzia offerta dalla nostra organizzazione che in 
ogni evento si contraddistingue per la grande passione che ci mette e per la grande attenzione che 
rivolge a quelli che sono i veri protagonisti della nostra attività, vale a dire i/le ragazzi/e. Negli eventi 
che organizziamo riusciamo a farci apprezzare anche grazie al sostegno che ci garantiscono alcuni 
nostri preziosi collaboratori sempre pronti e disponibili; questa sera vogliamo pubblicamente 
ringraziarli:  

 ROBERTO COMPAGNONI con le sue foto ed i suoi video ci regala sempre delle grandi emozioni 
che conserviamo gelosamente 

 FAUSTO COMPAGNONI ci ha riservato nel suo archivio numerose foto delle finali territoriali che 
hanno ricevuto l’apprezzamento di tutti i partecipanti 

 ENRICO POZZI ha omaggiato a tutte le atlete ed ai componenti dello staff di tutte le squadre 
partecipanti alle due finali territoriali la foto ricordo dell’evento; gesto molto gradito da tutte le 
squadre 

 RASTELLI FABIO un supporto importante nei nostri eventi; si è anche scoperto un ottimo 
“giornalista” con le sue simpatiche interviste che hanno registrato tantissime visualizzazioni ed 
apprezzamenti 

   

Ma veniamo al resoconto sull’attività svolta nella stagione sportiva 2022/2023: quest’anno abbiamo 
lavorato con 7 gruppi (6 femminili ed 1 maschile) 

SETTORE FEMMINILE 
 
GRUPPO A :         n. 15 atlete anni 2005-2006-2007 

ha partecipato al campionato regionale di Serie D e al campionato Under 18 
 
GRUPPO B :         n. 23 atlete anni 2008-2009 
          ha partecipato al campionato Under 14 con due squadre, al campionato Under 16, 

        al campionato di Seconda divisione e al Torneo PGS  
 
GRUPPO C :         n. 24 (22 ragazze + 2 ragazzi) anno 2010 
          ha partecipato al campionato Under 13 (con 2 squadre), al campionato Under 14 ed 

        al Torneo PGS 
 
GRUPPO D :         n. 15 (11 ragazze + 4 ragazzi) anno 2011 
          ha partecipato al campionato Under 12, al campionato Under 13, al Torneo PGS ed 
                               ai concentramenti di minivolley 
 
GRUPPO E :         n. 29 (22 ragazze + 7 ragazzi) anno 2012 
          ha partecipato al campionato Under 12 ed ai concentramenti di minivolley 
 



GRUPPO F :         n. 24 (20 ragazze + 4 ragazzi) anno 2013 
          ha partecipato ai concentramenti di minivolley   
 
 

SETTORE MASCHILE 
 
GRUPPO UNICO :    n. 15 atleti senior + i ragazzi inseriti nei vari gruppi sopra citati 

             ha partecipato al campionato Under 13 3x3, ai concentramenti di minivolley ed 

                                  al campionato di Prima divisione   

 

Ecco la ns. stagione in cifre: 
 
         10   i mesi di attività da agosto 2022 a maggio 2023 
       183  il numero dei tesserati FIPAV che hanno svolto (chi più, chi meno) l’attività sportiva (136 

ragazze 
                   + 47 ragazzi); 
    14 il numero dei tesserati CSI 
        486  il numero degli allenamenti svolti dalle ns. squadre per un totale di circa 972 ore di  
                   palestra (escluse le ore delle partite); 
          1   campionato regionale serie D; 
          8   i campionati provinciali FIPAV con almeno una ns. squadra iscritta; 
          5   i tornei che hanno visto la partecipazione di una o più squadre targate USB 
      240   le partite ufficiali giocate dalle ns. squadre nei campionati FIPAV e nei tornei CSI e PGS; 
      122   le trasferte effettuate, senza considerare quelle relative ai tornei; 
 17.339   i Km percorsi  
          4   concentramenti di minivolley svoltisi a Mese, a Grosio, a Chiuro e a Colico. 
 
Questi numeri, di per sé asettici, mettono, però, in evidenza la gran mole di attività svolta e ci permettono 
di fare alcune considerazioni: 
 l’esercizio della ns. attività presuppone l’utilizzo delle palestre ed il relativo costo rappresenta la 

principale voce di spesa del nostro rendiconto; rivolgiamo un appello alle istituzioni perché adottino 
una tariffa agevolata per l’utilizzo degli impianti che coinvolgono un numero così rilevante di 
partecipanti. Quest’anno c’è stato un aumento del costo orario ed una riduzione dello sconto che 
veniva praticato al superamento di un certo numero di ore. 

 altra riflessione riguarda le numerose trasferte e la conseguente responsabilità che i nostri allenatori 
si assumono; è indispensabile un maggiore coinvolgimento delle famiglie per risolvere questo 
problema. 

 
Un’attività così intensa è il frutto, il risultato di una grande capacità di coinvolgere e di interessare i nostri 
giovani e per questo rivolgiamo un immenso GRAZIE a MATTIA CASTELLAZZI,un professionista serio 
e capace che in questi anni sta svolgendo un’importante attività a favore della ns. associazione, non solo 
nel settore pallavolo.  
 
C’è poi la macchina organizzativa che ha saputo coordinare in modo impeccabile il lavoro di una squadra, 
composta da numerosi volontari, che, ancora una volta, ha saputo dimostrare tutto il suo valore; alla 
guida di questa macchina due persone eccezionali STEFANO COMPAGNONI e SIMONE ANZI che per 
l’intera stagione hanno garantito: 
 la comunicazione del programma settimanale di tutte le partite ed i relativi risultati, corredati da foto 

e curiosità; 
 la pubblicizzazione della ns. attività sui social e la visibilità dei nostri sponsor 
 la presenza dei refertisti, dei segnapunti e spesso anche dell’arbitro nelle numerose partite giocate 

a Bormio; 
 la presenza dell’addetto al defibrillatore 
 la ripresa e trasmissione, tramite il canale youtube, d tutte le partite casalinghe e di alcune partite 

giocate in trasferta 



 
Un lavoro immenso che li ha impegnati in modo assiduo e costante, ma che loro hanno sempre svolto 
con la massima disponibilità e con il sorriso. 
 
RISULTATI DI RILIEVO A LIVELLO AGONISTICO 
 
L’attività è stata intensa, ma, oltre alla quantità, non è mancata la qualità del lavoro svolto che ha portato 
al raggiungimento di alcuni risultati di rilievo. 
Come ogni anno vengono segnalati i risultati ottenute dalle squadre che, nei campionati FIPAV, sono 
riuscite a salire sul podio. 
I buoni risultati sono sempre il frutto di tanto impegno e tanto lavoro, svolto, soprattutto nel nostro caso, 
all’interno di un gruppo. 
Nella pallavolo senza la squadra, senza il gruppo non è possibile svolgere l’attività, fare gli allenamenti, 
crescere e migliorare. 
Per questo che, nell’evidenziare i migliori risultati ottenuti dalle nostre squadre nel corso della stagione, 
vogliamo coinvolgere l’intero gruppo che ha permesso alle varie squadre di raggiungere questi risultati   
 
Per il settore femminile i migliori risultati sono stati ottenuti: 

 
1. dal GRUPPO B composto da ragazze degli anni 2008 e 2009 che ha partecipato al campionato 

Under 14 (con 2 squadre), al campionato Under 16, al campionato di seconda divisione ed al Torneo 
under 16 PGS ottenendo: 

 
 il 2° posto nel Campionato Under 14 con la squadra griffata “EV”; dopo la vittoria dello scorso 

anno, la conferma è sfuggita al dodicesimo punto del 5° set della finalissima disputata a Bormio. 
E’ subentrata la paura di non farcela, la rassegnazione ed il titolo è svanito. Brave comunque e 
avanti così che ci saranno tante altre occasioni per rifarsi 
 

 il 2° posto nel Torneo under 16 PGS 
 

MARTINA ANGELINI     SERENA ANTONIOLI 

MELIDE ANZI      CHIARA BARONI 

LISA BERBENNI      SARA COMENSOLI 

MELISSA DEI CAS     ALICE DOSSI 

MARIANNA ILLINI (capitano Under 14 EV)  GIADA NOTO 

MARTA PANIZZOLO     MICHELA PEITI 

GAIA PIETROBONI     MATILDA PIETROBONI (cap. U16 e 2.a D) 

CAMILLA PINI      ALICE RAINOLTER 

LINDA SCHENA      GLORIA TABAKU 

ALINA TOFAN      GRETA TRABUCCHI 

MARTINA VALGOI (capitano Under 14 Allianz)    MARIANNA VITALINI 

GLORIA VIVIANI (capitano Torneo under 16 PGS) 
 

con i loro allenatori :  ROBERTO SPECHENHAUSER 
     MATTEO SCHENA 

GRAZIANO ILLINI 
     STEFANO COMPAGNONI 
      
e gli Sponsor   EV SRL 

OTTICA OCCHI 1907 
ALLIANZ ASSICURAZIONI 

      
 

2. dal GRUPPO A composto da ragazze degli anni 2005, 2006 e 2007 che hanno partecipato al 
campionato regionale di serie D ed al campionato Under 18, ottenendo: 



 
 il 3° posto nel Campionato Under 18 

 
SILVIA ANZI (capitano)     LUCIA BERTOLINA 

GRETA COMPAGNONI     ALESSIA CONFORTOLA 

EL DARWICH MARIAM     GIOIA GURINI 

MARTA GURINI      LETIZIA MARA 

VERONICA MARA     MARTINA MEVI 

CRISTIANA PECCEDI     SILVIA PEDRANZINI 

FRANCESCA SASSELLA    SERENA SPILLER 

CRISTEL VIVIANI     
 
 

con i loro allenatori :  DANTE GUASCONI 
     PANFILO LEOMBRUNO 
     ANNA GUASCONI 
 
e gli Sponsor   OLIVER PUB - MAMMAFRANCA 
      
 

Per ragioni di scaramanzia non chiamiamo i nostri senior maschili che DOMENICA 11 GIUGNO, a Bormio, 
saranno impegnati nelle finali territoriali del Campionato di Prima Divisione maschile; a loro, per intanto, 
un “GROSSO IN BOCCA AL LUPO” 

 
 

PREMIAZIONI ATLETI 
 
SELEZIONI PROVINCIALI  
 
Dopo l’edizione svoltasi a Bormio lo scorso anno, anche quest’anno si è regolarmente svolto il Trofeo dei 
Territori, importante manifestazione a livello giovanile che vede impegnate le selezioni territoriali dei nove 
comitati lombardi; anche il ns. comitato ha partecipato sia con la selezione femminile che con quella 
maschile. L’evento si è svolto a Brescia il 27 e 28 maggio. 
 
Per il settore femminile quattro nostre atlete sono state inserite nella selezione territoriale; tre hanno 
regolarmente partecipato alle gare 
 
MARIANNA ILLINI 
GAIA PIETROBONI 
LINDA SCHENA 
 
ALICE DOSSI convocata, ha, purtroppo, dovuto rinunciare a causa di un brutto infortuno alla caviglia 
occorso 20 giorni prima dell’evento 
 
Per il settore maschile sono stati inseriti nella selezione provinciale: 
 
MICHELE ANDREOLA 
IACOPO ILLINI (quest’anno in prestito al Cosio) 
NOAH PIANELLI 
   
 
PREMIO PRESENZA 
è stato istituito ormai da diversi anni e premia gli atleti che hanno fatto meno assenze agli allenamenti, 
senza tener conto di eventuali assenze per infortuni. 



Dobbiamo innanzitutto segnalare che la partecipazione all’attività da parte della generalità degli iscritti è 
stata ottima e questo costituisce una grossa soddisfazione per la ns. associazione in quanto è la migliore 
prova della validità del lavoro che viene svolto.  
 
Ecco i risultati : 
 
SETTORE FEMMINILE 
 
GRUPPO A :  VERONICA MARA    5 assenze su 92 allenamenti 

   MARTINA MEVI   5 assenze su 92 allenamenti 

   SERENA SPILLER   5 assenze su 92 allenamenti 

 
GRUPPO B : nel corso della stagione è stato necessario suddividere il gruppo in due sottogruppi : 

            B1    SARA COMENSOLI    1 assenza su 97 allenamenti 

MARIANNA ILLINI   1 assenza su 97 allenamenti 

 
       B2  MARTINA VALGOI    3 assenze su 89 allenamenti 

 

GRUPPO C :  AURORA SALANDI   0 assenze su 82 allenamenti 

 

GRUPPO D :  GIADA MEVI    2 assenze su 77 allenamenti 

   BEATRICE TRABUCCHI  3 assenze su 77 allenamenti 

 

GRUPPO E :  AMBRA COMPAGNONI  3 assenze su 70 allenamenti 

                               BENEDETTA COMANDI  4 assenze su 70 allenamenti 

 

GRUPPO F :  ARIANNA MARA   2 assenze su 68 allenamenti 

   ELENA PEDRANZINI  3 assenze su 68 allenamenti 

 

ATLETI “IN VIAGGIO” 
 
I nostri tesserati risiedono a Bormio e nei comuni limitrofi, Valdidentro, Valdisotto e Valfurva, ma alcuni 
arrivano anche da più lontano e per partecipare agli allenamenti settimanali ed alle partite devono 
sopportare trasferte più lunghe; innanzitutto vogliamo ringraziare queste ragazze che hanno scelto la 
nostra società e, da quest’anno abbiamo deciso di riconoscerle un piccolo segno di sensibilità  
 
Le ragazze “in viaggio” sono: 
 
SARA BELVISO   da Tirano 

SARA COMENSOLI  da Sondalo 

GAIA PIETROBONI  da Sondalo 

MATILDA PIETROBONI da Sondalo 

 
ATLETI IN FORZA AD ALTRE SOCIETA’ 
 
Anche quest’anno non ci siamo dimenticati dei nostri atleti di spicco che hanno deciso di fare nuove 
esperienze presso società sicuramente più qualificate della nostra; sono tutte esperienze che fanno 



crescere, che offrono nuove opportunità e che permettono di valutare eventuali scelte future. Alcuni di 
questi atleti sono ancora tesserati per la ns. società, altri invece non più tesserati USB, ma a noi piace 
considerarli sempre parte della nostra grande famiglia; li ringraziamo per avere accettato il ns. invito e ci 
limitiamo a segnalarli: 
 
LODOVICA ILLINI  ha svolto l’attività nelle fila del Volley 36 di Chiavenna  
 
SVETLANA LONGA  è tesserata per la società Progetto Valtellina Volley Riwega  
 
ELEONORA MUSCETTI ha iniziato la stagione con la società Progetto Valtellina Volley Riwega e si è 
poi trasferita alla Pallavolo Cabiate  
 
ANJA NELLA ha svolto l’attività nelle fila della Fusion Volley di Venezia 
 
SOFIA SCHENA ha svolto l’attività per la società piemontese dell’IN Volley di Cambiano; anche 
quest’anno Sofia ha ricevuto la convocazione dal Centro Federale nazionale ed ha partecipato allo Stage 
Nazionale svoltosi al Centro Pavesi (sede del Club Italia femminile) di Milano a metà maggio 
 
IACOPO ILLINI  ha svolto l’attività nelle fila del Cosio volley  
 
SIMONE MAGATELLI ha svolto l’attività con la Pol. Circolo Giovanile Bresso 
 
A tutti questi atleti vanno le congratulazioni della società che è orgogliosa per i risultati ottenuti e che vi 
fa “un grosso in bocca il lupo” per il vostro futuro sportivo e non solo; ma vi rivolge anche una 
raccomandazione : non dimenticatevi mai da dove siete partiti e per qualsiasi esigenza, necessità o altro 
sappiate che la società sarà sempre disponibile e sarà sempre al vostro fianco. 
 
ATLETE CHE ABBANDONANO 
 
Nel corso delle varie stagioni la composizione dei gruppi subisce delle normali variazioni, c’è chi va e c’è 
chi arriva. Ad esempio, dopo la maturità la maggior parte degli atleti (sia maschi che femmine) continuano 
gli studi e per questi è impossibile continuare l’attività; alcuni mollano perché non si divertono più, altri 
non riescono a conciliare i vari impegni ed altri ancora per ragioni legate alla scelta della scuola superiore. 
Recentemente abbiamo saputo che il prossimo anno alcune nostre atlete si trasferiscono fuori provincia, 
fuori regione ed anche fuori nazione per i loro studi.    
Sicuramente siamo dispiaciuti, ma la scuola prima di tutto; abbiamo pensato di consegnare a queste 
atlete un piccolo ricordo della pallavolo con associati i nostri migliori Auguri per il loro futuro. 
Le atlete sono: 
 
SERENA ANTONIOLI si trasferisce a Como 
MARIAM ED DARWICH frequenterà il 4° anno del Liceo scientifico in Irlanda 
MARIANNA VITALINI si trasferisce a Bolzano 
 
 
GLI ALLENATORI  
 
Dopo gli atleti gli altri elementi indispensabili per lo svolgimento della ns. attività sono, senza dubbio, gli 
allenatori che svolgono una mole di lavoro enorme, assumendosi anche il grosso rischio rappresentato 
dal trasporto in occasione delle numerose trasferte. Rivolgiamo pertanto un RINGRAZIAMENTO 
SPECIALE a tutti gli allenatori che con il loro impegno, la loro passione, la loro competenza hanno saputo 
portare a termine nel migliore dei modi questa nuova stagione. 
 
Quest’anno non ci sono NEW ENTRY, ma dobbiamo, con piacere, segnalare che TIM MARA ed IVAN 
BRANCAZI hanno partecipato al corso ed hanno acquisito la qualifica di “Allievo Allenatore”. 
Inoltre TANJS BEDOGNE’ ha aggiornato la sua posizione ed è tornato in possesso della qualifica di 
Allenatore primo grado.  
 
Chiamiamo tutti gli allenatori per una foto  



 
MATTIA CASTELLAZZI  responsabile del settore tecnico 
DANTE GUASCONI  (gruppo A)  ANNA GUASCONI   (grupoo A) 
LEOMBRUNO PANFILO (gruppo A)  ROBERTO SPECHENHAUSER (gruppo B) 
MATTEO SCHENA  (gruppo B)  GRAZIANO ILLINI   (gruppo B) 
STEFANO COMPAGNONI (gruppo B)  IVAN BRANCAZI   (gruppo C) 
NADIA ANSELMI  (gruppo C)  OLGA PEDRANZINI   (gruppo C) 
TANJS BEDOGNE’  (gruppo E)  MARZIA BERTOLINA  (gruppo E) 
TIM MARA   (gruppo F)  MASSIMO ANTONIOLI  (maschi junior)
   
 
 
Un’altra figura estremamente importante per i ns. ragazzi, che opera a stretto contatto con gli allenatori, 
è il FISIOTERAPISTA. 
Più il gioco sale di livello maggiore è il rischio di infortuni; si cerca sempre di lavorare sulla prevenzione, 
ma spesso c’è anche la sfortuna (ad esempio l’atterraggio sul piede di un compagno, il terreno scivoloso, 
ecc.). 
Quest’anno purtroppo il numero di infortuni è salito e questo ha comportato un grosso lavoro per la ns. 
fisioterapista che, ancora una volta, ha dimostrato tutta la sua professionalità, la sua competenza e la 
sua disponibilità. 
 
Un immenso GRAZIE ad ELISA DE LORENZI  
 
 
RICONOSCIMENTI VARI 
 
Per poter svolgere l’attività che, da ormai diversi anni, stiamo portando avanti è necessaria la 
collaborazione di tante persone, ognuna delle quali svolge con passione il suo ruolo all’interno della 
società.  
Vogliamo RINGRAZIARE tutti coloro che collaborano per il regolare svolgimento della ns. attività.  
 
In primis i componenti del Consiglio direttivo 
 
I ringraziamenti anche per : 
 
REFERTISTI : coloro che hanno permesso il regolare svolgimento delle numerose partite casalinghe : 
 
ELENA ALESSI     LAURA ANDREOLA 
CRISTINA ANTONIOLI    SIMONE ANZI      
FANNY BERTOLINA     ELISA BORDOLI     
CHIARA BROCCARDO    ALESSANDRA CANCLINI 
ERICA CASATI     ALDO COLTURI 
RICCARDO COMANDI    SIMONA COMPAGNONI 
STEFANO COMPAGNONI    SALVATORE DI GIROLAMO   
SIMONE FOPPOLI     LAURA GIANOTTI 
MONICA GURINI     MARZIA LIMA RIBEIRO 
LEOMBRUNO PANFILO    ANNA MARTINELLI 
LUISA SOSIO      LUCA VITALINI 
FEDERICO VISINI     
 
Un GRAZIE DI CUORE a tutti i genitori che hanno dato la loro disponibilità ed hanno dedicato parte del 
loro tempo per lo svolgimento delle nostre attività ed hanno garantito, con la loro opera, il regolare 
funzionamento della nostra società. 
 
Consentiteci di “premiare” una persona che ci ha stupito per la sua assoluta disponibilità 
 
RICCARDO COMANDI 
 



ARBITRI 
Svolgono un lavoro estremamente difficile e spesso contestato; meritano un cenno 
 
ANTONIO FONTANA    
LUIGI AZZALINI  
 
SILVIA ANZI      SIMONE ANZI 
MATTIA CASTELLAZZI    STEFANO COMPAGNONI 
ANNA GUASCONI     DANTE GUASCONI 
PANFILO LEOMBRUNO    TIM MARA   
VERONICA MARA     LIVIA ROCCA 
MATTEO SCHENA     ROBERTO SPECHENHAUSER   
      
 
ADDETTI ALLA COMNICAZIONE 
Collabora con il ns addetto stampa Stefano nella diffusione e promozione del ns. sport : 
 
ANNA LANFRANCHI    
 
Grafico: LONGA EMILIO 
 
 
FAMIGLIE NUMEROSE 
 
Confermiamo, anche per quest’anno, il premio denominato “Famiglie numerose” che intende premiare le 
famiglie che hanno più figli tesserati per la ns. società. 
Per questa stagione il suddetto premio viene conferito a due famiglie  
 
alla Famiglia MARA con tre figlie : Veronica, Letizia e Arianna con mamma Monica e papà TIM 
allenatore, dirigente, collaboratore instancabile ed insostituibile già da diversi anni 
 
alla Famiglia VITALINI anch’essa con tre figlie : Marianna, Camilla e Isabella con mamma Fiammetta 
e papà Luca 
 
alla Famiglia DE GASPERI anch’essa con tre figli : Martino, Adele e Irene con mamma Chiara e papà 
Enrico 
 
 
che invitiamo al tavolo delle premiazioni 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
PREMIO “PEPPINO PEDRANZINI” 
 
Passiamo ora all’assegnazione del premio dedicato a PEPPINO PEDRANZINI (terza edizione) 
(invitiamo al tavolo delle premiazioni la moglie Luciana e le figlie Roberta e Martina) 
 
Sono già trascorsi quasi cinque anni dalla scomparsa (9 agosto 2018) del mitico PEPPINO promotore e 
fondatore della pallavolo a Bormio; un vero trascinatore che con la sua grinta, la sua passione, la sua 
energia ha saputo contagiare tutti quanti del “mal di pallavolo”. Dopo più di 40 anni ancora oggi la 
pallavolo attrae centinaia di ragazzi e bambini di tutto il comprensorio. 
La famiglia di Peppino, nelle persone di Luciana, Roberta e Martina, ha voluto istituire il Premio “Peppino 
Pedranzini” che premia i migliori atleti/studenti, suddivisi nelle seguenti due fascie: 
 

fascia scuola secondaria di secondo grado anni dal 2004 al 2008 
 

 fascia scuola secondaria di primo grado anni dal 2009 al 2011 
 
Attraverso l’assegnazione dei suddetti premi si intendono perseguire le seguenti finalità di rilevante 
interesse pubblico: 

- concorrere alla promozione ed al potenziamento della pratica delle attività sportive, sociali ed 
aggregative tra i giovani; 

- sostenere ed incentivare l’attività sportiva giovanile al fine di conciliare l’attività di studio con la 
pratica sportiva agonistica; 

- premiare i meritevoli, promuovendo una cultura dello sport che non si contrapponga all’efficace 
adempimento degli obblighi scolastici; 

 
E’ stato quindi redatto un regolamento per disciplinare l’assegnazione del suddetto premio; tra i ns. 
tesserati, compresi  negli anni 2004-2011, si sono iscritte 26 persone (18 per la fascia 2009-2011 e 8 per 
la fascia 2004-2008). 
 
I parametri che determinano la graduatoria finale sono la media scolastica al 30.04.2023  e le presenze 
agli allenamenti al 21.05.2023. 
 
La commissione di Valutazione, composta dal presidente del settore pallavolo MAURO ANTONIOLI, da 
un rappresentante del settore tecnico STEFANO COMPAGNONI, e da un rappresentanze degli Istituti 
scolastici, BRUNO SPECHENHAUSER, sulla base dei dati sopra indicati, ha stilato le graduatorie che 
per la stagione sportiva 2022/2023 attribuisce il primo premio “PEPPINO PEDRANZINI” alle seguenti 
atlete : 
 

PER LA CATEGORIA 2009-2011 ci sono tre atlete pari merito 
 

ELENA BELLOTTI (2.a Media Valdidentro) 
  

MARTINA VALGOI (3.a Media Valdidentro) 
 

GLORIA VIVIANI (3.a Media Valdidentro) 
 

 
PER LA CATEGORIA 2004-2008 ci sono due atlete pari merito 



 
MARTINA MEVI (2.a Scienze Umane Istituto Alberti) 

 e  
SERENA SPILLER (2.a Liceo Scientifico Istituto Alberti) 

 
 
Per ragioni di privacy le graduatorie non vengono rese pubbliche, ma se gli iscritti vogliono verificare 
sono a disposizione. 
 
 
 
Chiudiamo rinnovando un grosso IN BOCCA AL LUPO agli atleti della Prima Divisione maschile che 
domenica saranno impegnati nella finale territoriale del campionato di Prima Divisione maschile, un 
grosso IN BOCCA AL LUPO alle atlete e agli atleti che, tra pochi giorni, sosteranno gli esami di licenza 
media e di maturità ed a tutti l’augurio a tutti di trascorrere una BUONA ESTATE  
 
 


